

Seit 1992 setzt sich unser Landschaftspflegeverband aktiv für die Vielfalt an Lebensräumen und Arten in unserer Landschaft ein. Attraktive und strukturreiche Landschaften sind eine der Grundlagen unserer Lebensqualität. Dabei ist die Zusammenarbeit von Vertretern aus Kommunen, Landnutzern und Naturschützern der Schlüssel zum Erfolg. Einvernehmlich können so komplexe Projekte in kurzer Zeit umgesetzt werden.

Strukturelemente unserer heutigen Kulturlandschaft, wie Feldgehölze, Steinrücken und Hecken; Streuobstwiesen und artenreiche Feuchtwiesen; Feldraine und Stillgewässer sowie Bäche und Bergwiesen bleiben nur erhalten, wenn sie fortwährend genutzt und gepflegt werden. Wir setzen uns dafür ein, dass vorwiegend die Landnutzer selbst Pflegeaufgaben übernehmen und damit ein sicheres Standbein und eine langfristige Perspektive haben.

Die Umsetzung von Schutzmaßnahmen für seltene Tier- und Pflanzenarten, die Neuanlage und Vernetzung von Landschaftsstrukturen, die Stärkung regionaler Wertschöpfungsketten und das Bildungsangebot an Kinder und Erwachsene, Natur in den verschiedenen Facetten zu erleben, sind einige der weiteren Themen, denen wir uns mit Engagement und Freude widmen.

Zum jährlich stattfindenden Streuobstwiesenfest am 24. September 2017 im Lindenhof in Ulberndorf ließen wir mit zahlreichen Gästen, Partnern und unseren Mitgliedern die vergangen Jahre Revue passieren. Die Vizepräsidentin des Sächsischen Landtages, Andrea Dombois, der Vorsitzende des Tourismusverbandes Sächsische Schweiz, Klaus Brähmig, der Landrat des Landkreises Sächsische Schweiz-Osterzgebirge, Michael Geisler, der Präsident des Sächsischen Landesamtes für Umwelt, Landwirtschaft und Geologie und die Geschäftsführerin des DVL-Landesverbands Sachsen gratulierten ganz herzlich.

Dies ist uns Ansporn und dringendes Bedürfnis, auch in den nächsten Jahren in unserer Kulturlandschaft nachhaltig und auf vielfältige Weise für attraktive Landschaften und Lebensqualität, insbesondere in den ländlichen Räumen, zu sorgen. Unterstützen Sie uns, helfen Sie mit. Wir freuen uns auf ein ständig wachsendes Engagement für lebendige Landschaften.



24. September 2017 - 25-jähriges Jubiläum des Landschaftspflegeverbandes Sächsische Schweiz-Osterzgebirge e. V.



Vor 25 Jahren wurde der Landschaftspflegeverband Sächsische Schweiz-Osterzgebirge e.V. gegründet. Gefeierte wurde dieses Jubiläum am 24. September 2017 beim Streuobstwiesenfest im Lindenhof Ulberndorf. Der Verband besteht aus Kommunalpolitikern, Landwirten und Naturschützern. Er ist selbst Naturschutzakteur und vermittelt Naturschutzinhalte sowie praktische Maßnahmen an Nutzer, Kommunen und die Bevölkerung, um naturnahe Landschaftsräume erhalten oder neu zu schaffen. Bei der Pflege, Sanierung und Neuanlage von Landschaftselementen, wie Wiesenflächen, Steinrücken oder Still- und Fließgewässern ist er aktiv tätig.

13. Oktober 2017

Landkreisbote

www.landratsamt-pirna.de